



Das Geschäft mit dem Krillöl blüht - mit einem alarmierenden Qualitätsgefälle

Als Verbraucher und gesundheitsbewusster Anwender ist Ihnen bekannt, dass Astaxanthin mit seinen besonderen Fähigkeiten die empfindlichen Omega-3-Fettsäuren schützt. Der Leibwächter der gesundheitsdienlichen Stoffe, der Aufpasser, dass weder Luft noch Licht dem Omega-3 etwas anhaben können, geschweige denn, damit überhaupt erst in Berührung kommen. Und um es noch deutlicher auszudrücken: Ohne Astaxanthin kein interner Schutz, es ist schlichtweg nicht möglich. Und schon ist Ihre Urteilsfähigkeit als Konsument wieder gefragt. Wird Ihrem Wunsch, die eigene Gesundheit zu stützen und zu unterstützen, wirklich entsprochen, wenn sich in Vergleichstest unterschiedlicher am Markt befindlicher Produkte bei mengenmäßig möglicherweise identischem Inhalt an Omega-3 ein deutlicher Unterschied im Astaxanthin-Gehalt zeigt? Die Alarmglocken sollten schrillen - und das unüberhörbar.

Immense Unterschiede von Omega-3 mit EuphaMAX-Faktor zu anderen Produkten

Gewiss, um über Inhalte zu vergewissern, dient der erste Blick dem Etikett. Die versprechen Vieles und halten Manches. Drucken geht einfach. Zu halten, was da gar nicht mal klein gedruckt, sondern in werbemäßig überzeugenden Lettern prangt, ist offensichtlich durchaus mehr vonnöten: der dauerhafte interne wie auch interne Schutz. Bietet ein Produkt lediglich bei der Herstellung die ausgewiesenen Werte, ist Ihnen damit noch lange nicht geholfen. Sie interessieren ausschließlich die Eigenschaften in jedem Augenblick, in dem Sie es in Händen halten und zu sich nehmen möchten. Und - man ahnt es bereits - so haben stichprobenartige Tests bei Krillöl-Produkten gezeigt, dass der auf der Verpackung etikettierte Gehalt an Astaxanthin - und somit der Schutz des Omega-3 - zum Zeitpunkt des Kaufs längst nicht mehr der Realität und Wahrheit entspricht. Im Gegenteil, es gab Mitbewerber, die nicht mal mehr die 50%-Marke erreichten, anderen gingen bereits bei 40 % die sprichwörtliche Luft aus. Die sich daraus ergebende Problematik ist so deutlich wie erschreckend. Bei solchen eklatanten Verlusten des Schutzes können Sie als Verbraucher nicht mehr wissen, wie viel Omega-3 Ihnen zur körperlichen Verwertung bleibt.

Hundert Prozent bei Mega-Rot® - mehr geht nicht

Wenn ein dramatisches Qualitätsgefälle vorhanden ist, gilt es dagegen anzurudern und nach sinnvollen Alternativen zu suchen. Das innovative EuphaMAX-Konzept bei Mega-Rot® von Dr. Hittich mit hochwertigem Krillöl-Komplex sorgt dafür, dass das Astaxanthin auf dem Weg der »Nahrungsergänzungskette« bis zum allerletzten Moment vorhanden bleibt. Kehren wir zurück zum Vergleichstest, werden wir beeindruckt durch eine absolute Zahl: 100%. Diese Angabe gibt Ihnen das gute Gefühl, hier auf ein Krillöl-Produkt mit überragender Stabilität und Wirkkraft zu vertrauen. Geschick und Wissen um die genauso empfindlichen wie wertvollen Inhalte ist für Dr. Hittich die Kernkompetenz, die Mega-Rot® auf dem gesamten Weg des schonend in der Antarktis gewonnenen Krillöls bis zu Ihnen nach Hause begleitet. Mit dieser Zuverlässigkeit der Nahrungsergänzung überreichen Sie Ihrem Körper die Waffen, mit denen er beispielsweise zu einer normalen Herzfunktion(1) und zu einer Aufrechterhaltung eines normalen Blutdrucks(2) beitragen kann. ((1) Mindestanforderungen an eine EPA- bzw. DPA-Quelle - gemäß EG Nr. 1924/2006 der Angabe "Quelle von Omega-3-Fettsäuren" müssen erfüllt sein. Eine positive Wirkung kann bei einer täglichen Aufnahme von 250 mg EPA und DHA erzielt werden. || (2) Bei täglicher Aufnahme von 3g EPA+DHA; Pflichthinweis 5g EPA+DHA/Tag nicht zu überschreiten, nicht für Kinderprodukte).

www.drhittich.de
<https://www.facebook.com/hittich>
<https://plus.google.com/+Drhittich-Gesundheitsmittel/videos>
<http://www.youtube.com/user/drhittich>
<http://vimeo.com/drhittich>
<http://dr-hittich.tumblr.com/>

Pressekontakt

GP Health Products B.V.

Herr Carsten Schlink
Roda JC Ring 41
6466 Kerkrade

drhittich.de
gesundheitsinformationen@drhittich.de

Firmenkontakt

GP Health Products B.V.

Herr Carsten Schlink
Roda JC Ring 41
6466 Kerkrade

drhittich.de
gesundheitsinformationen@drhittich.de

Dr. Reinhard Hittich, Biochemiker, Gründer und Leiter der Dr. Hittich Gesundheitsmittel unter dem Dach der GP Health Products B.V. mit Hauptsitz im niederländischen Kerkrade, ist spezialisiert auf Nahrungsergänzungprodukte, mit denen dem Körper überlebenswichtige ungesättigte Fettsäuren gereicht werden. Seit mehr als 20 Jahren gehört er zur Riege führender Entwickler und Anbieter natürlicher und hochqualitativer Gesundheitsmittel. Mit dem Produkt Mega-Rot® bietet Dr. Hittich Gesundheitsmittel eine Nahrungsergänzung mit einzigartigem Krillöl-Komplex, mit der einem essenziellen Mangel an Omega-3 entgegengesteuert wird. Die Produkte können direkt beim Entwickler und Hersteller bezogen werden.